

UNITE  
FOR  
GOOD

Rotary

# 草加松原ロータリークラブ

2025-26 年度 UNITE FOR GOOD (よいことのために手を取りあおう)



第635回 例会 9月2日 草加市中央公民館

## ＊＊本日のプログラム＊＊

開会点鐘	会長挨拶
君が代斉唱	幹事報告
ロータリーソング	委員会報告
ロータリーの目的	SAA報告
四つのテスト	出席報告
お客様紹介	閉会点鐘

誕生祝・結婚祝

## 8月26日の例会記録

### ◆ 会長あいさつ 木村博行会長

皆さんこんばんは、「何のために生まれて、何をして生きるのか答えられないなんて、そんなのは嫌だ」

これを、結構練習したのですが、富永さんがいうには、木村さん音程悪すぎてアンパンマンの歌だってわからなかったと言われた！でも入賞した中学生の女の子から、おじさん面白かったって言われたので良かったよと思いました。それから、獨協大学の女性教授からも、木村会長凄かったでっすね！私は iPad の英語原稿を見ながら喋るしかできなかった！木村会長は何も見ないで喋っていた、凄いですよね！と言っていたのですが、内容は中学レベルの英語だったのですが、担当の権守先生がもうこれで大丈夫ですからと言っていたのに突然最後にもう1回総括やってくれて言うから、本当に蕁麻疹出る前に無事に終わったのが良かったと思います。皆さん、今日の会報にあるように、先週は暑気払い例会でした。皆さん覚えてますか！色々ありすぎて、日曜日にバレーボール大会で、大勢の方にね、参加していただいて、入口に安田さんが掲げていただいたように、感謝状をいただいたり、お土産いただいたり、特に、バレーボールはなんなんと第60回の記念大会だった！私が61ですから、生まれたぐらいに始めていた！ロータリークラブの伝統っていうのを感じましたし、英語弁論大会など色々なことがあって、皆さんのそうでしょうけど、ロータリークラブっていうのも、色々な活動をしてね、現在に向かってるんだっていう、非常に感じさせていただいた1週間でした。

これから、また色々なイベントが、ありますし、今日は長谷部部門委員長に、会員拡大維持ということで、今期は45人の方をお迎えしたいとやっていますし、

もうすでに何人かの方が、候補に上がっている方でも快諾をいただいている方もいらっしゃいますが、それも含めまして、今期また仲間を増やしていきたいかなと思っております。

それともう1つ、先ほど一人芝居の金子さん資料をもって来ました。先日川柳文化センターでの公演は終わりましたと、来期に向けてロータリークラブでもと言いました。来年の2月・3月ぐらいに加藤委員長と会話しながら、35～40分のものをしていただければということでも金子さんは快諾して帰られました。理事会にかけながらやっていたいと思いますし、8月も残すところあと僅かですから体調管理に気を付けて下さい。宜しく願い致します。

### 幹事報告

### 安田洋介幹事

皆さんこんばんは、幹事報告をいたします。来週の例会ですが、中央公民館の第1会議室となりますので、お間違えのないようお願いいたします。

今、木村会長からお話ありました通り、週末皆さんお疲れ様でした。バレーボール大会に参加させていただいた時に、支援金を今回から増額したことについてお礼をいただいたのですが、その時にお土産いただきました。皆さんお手元におせんべがあるかと思いますが、こちらバレーボール協会からいただいたということだけお伝えさせていただきます。

国際ロータリー第2770地区第9グループ

## 草加松原ロータリークラブ

会長：木村 博行  
幹事：安田 洋介

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00

例会場：草加市文化会館

事務局：草加市青柳 8-56-21

TEL/FAX 048-967-5315

PC : sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp



# 会員増強維持について

## 長谷部健一 会員増強維持部門委員長

皆さんこんばんは、会長増強維持部門委員長の長谷部です。今日はクラシックバレエの発表会ということで、皆さんは来るの厳しい状態でしたけど、今日の発表させていただきたいと思います。

まず、皆さんお手元に資料はお持ちですか！3種類ですけども、ホチキス止されて会員増強維持部門委員会の議事録と、それから入会案内、入会申込書、岡本さんがファイルボックスに入れてくれているので、そちらへ取りに行けば手に入ると思います。

まずホチキスで止まった委員会の議事録、こちらの報告から始めたいと思います。7月9日水曜日午後6時から松葉寿司いうところで委員会を開きました。参加者は、木村会長、安田幹事、それから私と委員長メンバーをはじめ大勢の方に参加していただきました。議題として、まず我々の委員会の目標を決めましょう。設定しようということから始まりまして、そこに、手ぬぐい、血判は押さなかったのですが、木村会長が急に持ってきて、ここにみんな名前書いてとの命令があって、全員名前書きました。会員総数45名、達成しようということです！今36名なので9名年度末までに会員増強を登りたいということです。そして、女性会員を増やしたいということです。現在3人ということで、最低3名は増やしたいということです。

そして、会議増強をテーマとした勉強会、炉辺会合をやろうというのが、この日、委員会やった後、みんなで酒を酌み交わしながら、また会員増強の方策についてお話しできたわけですね。会員を増やすのは大事なのですが、退会防止というの、会員増強維持部門の維持と言うのは退会防止と言う事なのでそちらの方、どうしたら退会者がでないかと言うお話しもしました。

そして入ってもらうために、入った後も新入会員のための勉強会を積極的にやりましょうということです。これは、うちの委員会だけではなく、他の委員会と協力してやっていく！そのようなことを目標として掲げて話し合った結果、決定事項として、「会員候補者紹介カード」を全会員に配布して推進してもらったらどうということで、これはもう皆さんのお手元に「会員候補者紹介カード」お配りさせさせていただきました。すでに10数人の会員候補者の名前が挙がってきました。その時に山川百合子(瀬戸)市長を正会員という話もあったのですが、やはり首長、トップが正会員になると問題もあるのではないかとということで、拘束性がない名誉管理ってということで入ってもらったらどうかと話もその時出まして、実際に8月の理事会で承認されました。山川さんに連絡したらすごく嬉しいと喜んでいました。

それから、獨協大学のロータリーアクトも今進めているわけですが、こちら増強の数に入れていいかどうか、入れたらどうかという話もあったのですが、これは皆さんの意見を聞きながら理事会で決定できればいいと思います。それから、その場でターゲットの作成です。会員増強目標45社手ぬぐいを木村会長が持ってきて、出席者全員がそれにサインして達成したということです。ちょうど11人いたので、11人の侍ということになりました。十一と書くと武士の士になります。11人の侍！例会場に掲示して認識を高めようということで、それ以来ずっとあそこに飾ってあります。他の委員会もあり4つと大変賑やかになりました。炉辺会合費の一部を委員会から使わせていただきました。これが7月9日の議事録ですけども、その後、会長、幹事、それから鈴木委員長ともう一度会合を持ちまして、進め方、どうやったらいいと色々話した中で、私が提供させていただいたのが次のページです。

**『ロータリーがなぜ会員増強しなければならないのか』**増強する必要のないのに増強することはないと思うので、まず、組織は、常に新陳代謝を図る。新しい人を入れる必要がある。なぜかという、平均年齢が毎年1歳高くなる。同じメンバーでやっていたらどんどん高くなっていく若返りを図らなければ、フレッシュな活動が出来なくなってくる。

それから、同じような人間が持ち回りで会務を運営するとマンネリ化に陥ってしまうということがあります。他のクラブの話など聞くと、実力のある人の発言力が強くて、その人たちの数人の間で同じように回っている。そうすると、新しく入ってきた人が新しい提案しても拒否されてしまう、そうするとやる気がなくなってしまう、それで退会になってしまう。そんなような恐れもありますので、新しい会員を増やすことは非常に大事だし、ベテランの人も言い過ぎないように、出過ぎないようにすることは必要じゃないかなという気がしています。

それから、最近時代の進行も技術開発との非常に早いので、会として常に時代にあった考え方を取り入れなくてはいけない。うちの会では安田幹事がSNSを使っていたいて、今の時代にあった発信の仕方をしていただいているので、そういったこともNEWメンバーに入っていたいて、さらに進めていければ良いな～と言うことです。

ただ、新しいメンバーだけで良いかと言うと、やはり温故知新と言う考えは昔からあるので、「古きを訪ねて新しきを知る」ということで、なぜこういう考え方があるのかっていうことも、過去を振り返ることも当然必要ですね。また、松尾芭蕉が言った「不易流行」という言葉ですね、不易と言うのは、変えてはいけない1番大事な事、流行と言うのは今の時代にあって流行っていること。それをしっかり捉えて、俳句を作らなくてはいけないと、松尾芭蕉は言っています。「ロータリーを誘う」私は、感じているのですが、一生付き合える人生の友人が得られるまたないチャンス！大人になって親友ができるというのはすごく数は少ないです。小学校、中学校の頃から付き合った人は本当に同級生同士仲良くなって一生の仲間ですけど、大人になってから知り合って一生付き合える仲間になるというのは、このロータリークラブがまさに稀有な会だと思うし、必要なことと思います。

それから、奉仕事業色々やるけれど、なかなか例会にも来ない方もいるのですがそういった方をどう考えるか！もちろん参加はして欲しいのですが、会費を払うだけで参加しない会員も存在意義があるのではないかと！会費をきちっと払ってくれれば、我々が奉仕事業するときのその資金になるわけですから、会費は払ってもなかなか参加できないって方も大切にしなければいけないと思います。それから、よくいう3分の1理論と言うのですが、どのような会でも共通する認識として、3分の1は会務に積極的に参加してくれる。今日参加されている方はまさに上位の3分

1です。それから3分の1は必要があれば参加してくれる。必要に応じて。3分の1は、なかなか忙しくて、他の方を優先して例会とかその奉仕事業には参加できない。そういった事を言うのですが、ここにあるDEI+B、多様性ってのありますよね！多様性を認めるのだから、会員についての事業になかなか参加できない会員でも、会員でいるうちに事業に参加する喜び、みんなと一緒に奉仕する喜びが見出せれば、その時は大きな戦力になると思うし、大事にしなければいけないと考えております。

次にどういった会員を増やすのかってことですが、若い会員が必要じゃないか！これは、今主力の会員を年代別に考えると、大変失礼ですけど、最高齢会員は80歳くらいです。私も74歳、牛山さんが75歳とそれに次ぐ年なので、あとどれだけ活動できるだろうと考えていくと、今、私たちの同級生75歳の人を入れたって、やはりちょっと先は厳しい。若い人は必要じゃないかということですね。70歳代の会員はアクティブに活動できる年数は一体何であるのか！10年以内にシニアアクティブ会員になる可能性が大きい。シニアアクティブ会員ってというのは、以前は出席義務がありました。90%出席しなければいけない。それを満たせない3回連続例会欠席したら退会と、そんなようなルールがあったのです。そうすると、欠席できないということですけども、ロータリークラブ歴が長くて年齢がある程度行った人はその出席を免除するという制度がありました。今は出席は全然こだわらないので関係ないんですけど、そういったシニアアクティブ会員と言って会費払うけど、もう来ないという風になってしまう可能性もありますね。体調のこともあります。

そして、どうしても入りたいという人を増強するのもいいけれども、その先の見通しも考えていこう。これからの地域社会に長く奉仕する観点から、なるべく若い会員を多く増やしたい。そのためには、若く年の近い会員の紹介とフォローは絶対に必要になるということで、最近若い40代、50代会員の方がお入りいただき、そういった方がまた若い仲間を誘っていただけると、若い人の平均年齢が下がってくるのかなと思います。

これは1つの例ですけど、草加青年会議所とか草加商工会議所のOB、社会奉仕活動に興味を持って草加市のために活動してくれる、そういう若い会員が今1番必要とされるので、若い会員もぜひ入れたいと思います。

それから、女性会員がなぜ必要かとの話ですけども、世界の先進国に比べて、日本においては女性の社会進出がまだまだ不足しているという風に言われています。やはり最近伊東市の市長の何とかさんみたいに凄いことをやる人もいますけど、正しい方向でしっかりしたものをいう女性が増えた方が良いでしょう。そのために大人の幼稚園と呼ばれることでロータリーでしっかり奉仕、勉強していただくのもいいのではないかと。

人類の半分は女性です。これからのまちづくりや社会福祉活動には、絶対女性の意見が重要となる。男だけの意見ではいずれ市民から見放される可能性もなきにもあらずです。そして、私は特に感じるのですが、女性が増えると華やかになりますね！例会も奉仕活動も、奉仕活動を共に行う喜びがごさいます。特に若い女性が入ります。うちは荻田さんと岡本さんがいて、とても楽しいのですが、女性会員がもっと増えると良いな～思います最低でも会員の20パーセント、すなわち、すなわち45人目標であれば、45人の20%と言ったら9人ですね。

今3人ですから、6人ぐらい入ると相当賑やかになりますね！そのようなことを考えています。

そして次の次のページを開いていただきますと、「**会員状況のためのマニュアル**」ということで、会員増強をするためにどういふ手を打ったら良いのか！理念ではわかっているわけですけど、今度は戦略戦術ですね！

\* 推薦者とフォロワーはロータリークラブの魅力と存在意義を徹底して候補者に伝えると言う事です。「**ロータリーの目的**」とは、「ロータリーの目的」毎月第1例会で唱和していますね！4つの話しをすると、まず会員増強と親睦ということですね。それから、職業を通じて社会に職業奉仕の実践、それから地域社会に奉仕する社会奉仕の実践、それから国際社会に奉仕する国際奉仕の実践、これがロータリーの目的として定められています。

そして、前から言われているロータリーの基礎、「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」これは主に精神的な満足が得られるということだと思うのです。金銭的に受け入れられるというよりも、精神的な満足感が得られて、自分が社会に貢献できているということ、喜びが感じられると思います。

\* 社会福祉活動で当クラブでやっているものとして、まず昔からやっている「黄色いハンカチ運動」「バレーボール大会」「卓球大会」に「草加あおはるの食堂支援」、また地補助金の利用を図って色々な事をやっている。

\* 職業奉仕活動としては、職業を通じて社会に奉仕する喜びがある。自分の職業で奉仕することもあるのですが、お互いに会員同士連携して、職業奉仕を協力してやっていく。ロータリーが1905年にシカゴで始まった時に、信頼できる仲間を持って仕事を一緒にやっていこうというところから始まっているので、ロータリーの会員同士で仕事を一緒にやっていく、社会奉仕活動と別です。これは大いに良い事になっていると思います。

それから、今日も唱和しました「四つのテスト」これが大事。

\* 国際奉仕活動、世界平和を目指す活動、山崎前会長が世界平和を目指すと言っていました。

これは「ポリオ根絶」するということで、なぜ「ポリオ根絶」が世界平和になるのかと言うと、「ポリオを根絶」するためには、世界が平和にならなくてはいけない。と言う事はパキスタンとか紛争地域にまだ一部ポリオが残っている、そういったところにポリオワクチンを持っていっても、アメリカの医師が持っていくとアメリカのスパイではないかと思われ殺されてしまう！世界にそういう紛争がある限り、ポリオ根絶することは難しい！だから世界は平和にならなくてはならない。あと、国際奉仕ではフィリピンのロータリークラブとの交流があるし、青少年交換留学生の派遣、今年はないですけども、そういったこともやっています。あと、青少年奉仕活動では、次世代を担う青少年を育成をする。少年野球大会7月に行われましたね！昨日の中学校英語弁論大会の支援、獨協大学国際交流センターとの連携、ロータリークラブの活動支援。

\* ロータリー財団部門では、世界平和に貢献するロータリー財団の存在、先ほどの「ポリオ根絶」支援。

\* 米山記念奨学部門では米山梅吉さんが目指していたアジアの人との交流、米山梅吉財団が出来てアジアからの留学生に対し、奨学金を授与するとに会員と交流を図り、国際的な架け橋になっていただくと言う事で今、プリティちゃんが来ています。米山記念奨学生も沢山受け入れてきました。

こういった事がロータリーの魅力と存在意識なのですが、あとは会員交流の楽しさを伝える。一生付き会える仲間になれる。親睦委員会活動として、クリスマス例会・お花見例会、ゴルフ同好会、会員家族を誘っての移動例会、炉辺会合、命水会というお酒を楽しむ会ですね！

\* 公共イメージ向上活動として、ロータリーのストーリーを多くの人に知ってもらおう。なぜこういうことをやってるのか、どういうことやっている。

\* 会員増強維持活動、今日のテーマですけど、ロータリーの志を同じくする会員を増やして、良いことのために手を取る。そのためには、まず例会にオブザーバーとして1度でも来てもらうと、何をやっているかがわかると思うので、候補の方に来てもらうということはすごく効果ですね！

それから、移動例会とか飲み会に参加してもらう、炉辺会合などにお誘いして、少しずつ話をしていく。それからゴルフコンペにお誘いする。ある女性の方で、最近ゴルフで一緒になるので、9月9日のゴルフに誘ったのですが、この日は都合が悪いようですが、次は誘えば来てくれるかもしれないですね。そういったことでロータリーを理解してもらえれば良いですね！それから牛山さん、山口さんが一生懸命やっている命水会、お酒の好きな人を誘う。

あとは、一昨日、昨日、色々な奉仕活動をやっていますが、奉仕活動をやっていることを知ってもらおう。もし例会に来ていただけたら、ほっておかないで話しかけることが大事と会員増強で良く言われます。

入会申込書と入会案内を早めに渡す。これが今日配った入会案内です。裏表になっています。ロータリークラブはこのような活動しているというのを見てもらう。そして入会申込書に書いてもらって回収できれば、まず間違いなく入会してくれるってことですから、そこまで行けば大成功ということになると思うのです。それに書いてもらうためには、なぜロータリークラブに入会を勧めているか、これを誠意を持って説明することですね。

それから、今出てるDEI+B、多様性、公平性、インクルーシブ、帰属意識ですね。そういったものを、ロータリーの理念として今進めていくことで、行動しなければ何も考えないということ、この人どうと推薦書は書いたけど、その後誘わなければ結局何もならない！推薦書を書いてくれた方は、ぜひ入会申込書を回収できるように皆さんで協力して新会員を増やしていきたいと思います。それでは、私の話はこれだけにしまして、本来でしたら鈴木委員長にこの後はお話しをお願いするところだったのですが、今日はどうしても都合悪いということなので委員の北畠さん進めてもらいます。よろしくお願ひします。

## 北畠文康委員

本日、鈴木委員長が欠席のため、代理をさせていただきます。それでは、会員増強候補者一覧をご覧いただければと思います。大変恐縮ではございますが、列挙いただいた推薦者の方ごとに、現時点どういう状況か今後どうするんだいとうところをちょっとお話いただければと思います。

\* 長谷部健一委員長

3名の方を挙げさせていただきましたが、まだ声はかけていません。タイミングを図りながら声をかけていきたいと思ひます。

\* 富永 悟会員推薦

私の方は、昨年度会長を務めさせていただいていた時に田川富一さんがそろそろ退会を考えているという話を伺いましたので、倅さんを是非と言う事で、ご本人にも話をしたところ、入会をさせていただきたいと、先日の暑氣払いの時に、田川先輩と息子さんが一緒に参加をしていただけました。ガバナー公式訪問の時に入会式をとの話もさせていただいております。9月の理事会に入会申込書を提出をさせていただきたいと思っております。浩司さんは和あたしの3歳上の先輩でして20代の頃から青年会議所で「明るい豊かな町づくり」を学びながら切磋琢磨してきました。人材としては申し分ないのかなと思ひます。宜しくお願ひ致します。

\* 北畠文康会員推薦

JCのOG・OBを5名推薦させていただきました。正直すぐに入るとは入っておりません。粘り強く声をかけたいと思っております。その他にあと2名の方はどうかと黒川さんと話しています。引き続き取り組んで参ります。

\* 木村博行会長推薦

元ロータリー会員のご子息や元会員をはじめ市内で活躍している方5名を挙げさせていただきました。この後安田さんと一緒に声をかけていきたいと思ひます。

\* 安田洋介幹事推薦

市内を代表する企業の代表の方です。仕事の常務の方とお知り合いになりました。今年に入って社長とお会いした時にロータリークラブの話をした際にあまり嫌悪感を抱かなかったように思っただけなのでお名前を挙げさせえいただきましたが、私よりも関係の深い方が多くいらっしゃると思ひますので、情報交換しながらお誘いできるようでしたら、どなたか一緒に行っていただければと思ひます。

\* 鈴木 努委員長推薦(北畠会員代理)

2名の女性を推薦、

\* 長谷部健一委員長

推薦書は出ていませんが、あと4名の方にも声をかけていきたいと思ひます。45名を目標にしていますが、余焦って嫌われてもいけないので、しっかりと作戦を考えて進めていき、結果的に45名になれば良いなと考えております。

新たな見込みの方がいらっしゃいましたら教えていただければ追加していきたいと思ひます。今リストは26名くらいですが、100になった際には一定数入っていただけたらと思ひます。今年だけではなく次年度以降も使える見込みとして、良いお話がございましたら、おしえていただければと思ひます。以上をもちましてミーティングを終了させていただきます。

## 関根利幸青少年奉仕委員長

こんばんは、昨日は英語弁論大会でお世話になりありがとうございました。10名と多くの方にご参加いただきました。木村会長は、開会式・閉会式ともに英語で挨拶をしていました。私も長く見ていましたが、英語で全部された方は初めてです。立派な会長さんでした。中学生の子ども達もびっくりにしたと思います。大変立派な英語弁論大会になったと思います。ありがとうございました。

## 会田小弥太社会奉仕委員長

こんばんは、英語弁論大会の話がありました。日曜日のバレーボール大会には会長・幹事ははじめ大勢の方に参加をしていただきまして、ありがとうございます。

今日のご案内は、ここに「草加ふささら祭り」ポスター貼ってあります。日にちは11月1日土曜日でその後2日3日とイベントが続きますが、ふささら祭りは1日だけです。当クラブは「黄色いハンカチ運動」で参加をしたいと思っております。ご協力を宜しくお願い致しますが、詳しい内容はまだわかっていけませんので改めて報告させていただきます。ロータリーやライオンズはふささら祭り実行委員会でも資金部会と言う事でお金を集める部会に入っております。また皆さんに寄付のお願いをしたいと思っておりますのでその際は宜しくお願い致します。

## 安田洋介幹事

「よさこいサンバフェスティバル」のポスターを本日配布させていただきました。9月28日日曜日に草加駅西口周辺で行われます。全国区で有名なチームも多数参加していただきます。長谷部さんはパレード部会で踊り子さんを束ねる役割をやっていただいております。当日は警備も重要な役割なのですが、警部部会の部会長は富永さんをお願いし、皆さんにお手伝いしていただきながら進めております。出店も沢山出ます。本職は入れないで、市内の事業者さんを99%入れているので、おそらく周りを歩いていただくと、知っているお店が露店として出ていると思いますので是非ご来場いただければと思います。

もう一つは、2名目の方に協賛のお願いも入れておりますのでご検討いただければと思います。宜しくお願い致します。

## 社会奉仕部門セミナー

8月30日(土)に  
埼玉県県民健康  
センターで開催され、  
木村会長・会田委員長  
が参加されました。



## 管理運営・公共イメージ・財団・米山炉辺会合

8月22日(金)松葉寿司にて開催されました。



## 8月26日 ニコニコBOX

金額	13,000円	累計	158,000円
8月26日 出席報告			
会員総数	36	出席	14
出席免除	3	MU	2

## 今後のプログラム

9/9 公式訪問リハーサル 第一会議室  
9/16 熊木ガバナール公式訪問例会 レセプション  
9/23 休会(秋分の日)

木村 博行会長 会員拡大維持部門委員長の長谷部さん、本日は宜しくお願い致します。期末までに45名の拡大、頑張ってください！

安田 洋介幹事 本日は会員増強維持ミーティング宜しくお願い致します。バレーボール・英語弁論大会とたて続け大変でしたがなんとか乗り越えました。皆さんお疲れ様でした。

会田小弥太会員 バレーボール大会、英語弁論大会参加の皆様お疲れ様です。

牛山 信康会員 会員増強維持ミーティング、長谷部部門委員長宜しくお願い致します。

加藤 芳隆会員 昨日の中学生英語弁論大会とても良かったです。その時の木村会長の英語のスピーチ素晴らしかったです。

北島 文康会員 会員増強維持部門ミーティングよろしくお願い致します。

田中 和郎会員 毎日まだまだ暑くてばて気味です。

富永 悟会員 会員増強へのご協力よろしくお願い申し上げます。

長谷部健一会員 いつまで続く“この暑さ、早く来い秋”

山崎 秀美会員 木村会長の英語の挨拶すてきでした(^o^) お疲れ様でした。

渡辺 直之会員 今日には会員増強維持部門の発表です。会員数45名を目指して頑張りましょう。会員増強維持塗つてのミーティング長谷部部門委員長宜しくお願いします。木村会長・安田幹事、ロータリー活動ご苦労様でした。活躍スバラシイ！

会員増強維持部門の皆様、宜しくお願い致します。